
Subject: 8. RailML-Konferenz / Dresden / 21. September 2005
Posted by [Vasco Paul Kolmorgen](#) on Fri, 19 Aug 2005 17:10:22 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Dear colleagues!

The next RailML meeting takes place on Wednesday, September 21 in Dresden, invited by Institut fuer Bahntechnik GmbH (Institute of Railway Technology Ltd.; "IfB").

We will open the session at 10 a.m. in the conference room of IfB in 01069 Dresden, Wiener Strasse 114 (train "S-Bahn" to Dresden-Strehlen).

You will find a map for travelling to IfB Dresden in the Internet at <http://www.bahntechnik.de/index2.php?kat=6&content=59>

The conference language will be german and english and participation is free (please advise via webform at www.railml.org / <http://www.railml.org/en/public/conferences.html>, starting app. August 24). Some minutes after sending the form from the website you will receive your automatic generated answer mail for the conference. Also we will send a reminder some days before the conference with the updated agenda.

If you want to present some developments for, from or with RailML, please contact me via coordination@railml.org.

<deutsch>

Liebe Kollegen,

wie zum letzten Treffen in Zürich vereinbart, soll die 8.

RailML-Konferenz am Mittwoch, 21. September 2005 in Dresden, diesmal auf Einladung der Firma Institut für Bahntechnik GmbH (IfB, www.bahntechnik.de) in Dresden stattfinden.

Die RailML-Tagung beginnt um 10 Uhr im Konferenzraum der Fa. IfB, welcher sich auf der Wiener Straße 114 in 01219 Dresden befindet (S-Bahn bis Dresden-Strehlen). Eine Anreiseskizze zum IfB Dresden finden Sie im Internet unter <http://www.bahntechnik.de/index.php?kat=6&content=59>.

Bitte melden Sie sich über das ab vsl. 24. August bereitstehende Internetformular auf www.railml.org (<http://www.railml.org/de/public/conferences.html>) an, die Teilnahme ist kostenfrei. Sie erhalten bei korrekter Anmeldung sofort eine automatische Anmeldebestätigung per Mail. Wir werden kurz vor der Tagung noch eine Erinnerung mit aktualisierter Agenda per Mail versenden.

Sofern Sie mit einem Beitrag über Ihre Entwicklungen zu/mit/durch RailML informieren wollen, bitte ich Sie, sich direkt an mich <coordination@railml.org> zu wenden.
</deutsch>

Freundliche Grüße / Best regards,

--

Dipl.-Ing. Vasco Paul Kolmorgen
RailML-Konsortium
Telefon: +49-351-46676939 Telefax: +49-351-46676940
Zeunerstrasse 38; D-01069 Dresden www.railml.org

Subject: Re: 8. RailML-Konferenz / Dresden / 21. September 2005
Posted by [Vasco Paul Kolmorgen](#) on Mon, 29 Aug 2005 01:12:26 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Ingrid:

On Fri, 19 Aug 2005 19:10:22 +0200, Vasco Paul Kolmorgen <coordination@railml.org> wrote:
> The conference language will be german and english and participation
> is free (please advise via webform at www.railml.org /
> <http://www.railml.org/en/public/conferences.html>, starting app. August
> 24). Some minutes after sending the form from the website you will
> receive your automatic generated answer mail for the conference. Also
> we will send a reminder some days before the conference with the
> updated agenda.

The form is available now.

> <deutsch>
> Bitte melden Sie sich über das ab vsl. 24. August bereitstehende
> Internetformular auf www.railml.org
> (<http://www.railml.org/de/public/conferences.html>) an, die Teilnahme
> ist kostenfrei. Sie erhalten bei korrekter Anmeldung sofort eine
> automatische Anmeldebestätigung per Mail. Wir werden kurz vor der
> Tagung noch eine Erinnerung mit aktualisierter Agenda per Mail
> versenden.

Das Formular steht auf der oben beschriebenen Seite bereit.

Freundliche Grüße / Best regards,

--

Dipl.-Ing. Vasco Paul Kolmorgen
RailML-Konsortium

Telefon: +49-351-46676939 Telefax: +49-351-46676940
Zeunerstrasse 38; D-01069 Dresden www.railml.org
